



並木中等story

令和4年10月8日号

人の評価を気にしすぎていませんか？

「このようなことをして、友達にどう思われるか？」「このようなことになって先生はどのような反応をするか？」「このようなことで親に何て言われるだろうか？」このような悩みをした人は多いのではないのでしょうか。私は中高校生のころ、友達の評価を気にして生きていたと思います。そのため、必要のない悩みをたくさんしました。

他人の評価は人によって異なります。多数の人の意見や願いをかなえようとしたら、自分自身が支離滅裂になって、壊れてしまいます。Aさんの意見に従ったら、Bさんと対立してしまうし、Bさんの意見に従ったら、Aさんと一緒に行動できなくなってしまう。このような状態でした。ある時、「井坂は優柔不断だから。」とか「風見鶏」とか言われた時もありました。

そのような場面で大切なのが、“あなたはどうしたいの？”ということです。他人に揺さぶられているだけではいけません。自らの意思をしっかりと持たないと、どちらの仲間にも信用を失い、孤立することになります。自ら“このようにします”と表明することは大切なことなのです。

《祝 高校生理科研究発表大会で4名受賞！》

全国の高校生を対象とした千葉大学主催の令和4年度高校生理科研究発表大会において本校から4名が受賞しました。双葉電子記念財団研究奨励賞4年次遠藤さん、DIC株式会社総合研究所研究奨励賞5年次三浦さん、奨励賞5年次横井さん、山川さんです。おめでとうございます。

《祝 WRO Japan 北関東予選会 RoboMission 競技 ジュニアの部優勝・シニアの部準優勝！》

宇都宮市で行われたWRO Japan北関東予選会RoboMission競技において、本校がジュニアの部で優勝、シニアの部で準優勝しました。優勝したジュニアのチームは全国大会に出場します。おめでとうございます。

《祝 UWCに2名合格！》

全国で16名が選抜される「ユナイテッド・ワールド・カレッジ」(UWC)に本校から5年次の仲柴さんと上野さんが選ばれました。本県から複数合格者が出るのは8年ぶりだそうです。仲柴さんはドイツに、上野さんはオランダに留学します。おめでとうございます。